

Fecha 05.01.2016	Sección Ciudad	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

Retrasa a usuarios obra en Tren Ligero

ISRAEL ORTEGA

Los usuarios del Tren Ligero llegaron tarde al primer lunes laboral del año debido a que el servicio de la terminal Tasqueña estaba suspendido a causa de un retraso en trabajos de mantenimiento de las vías.

El Servicio de Transportes Eléctricos (STE) tenía programado concluir el cambio de 50 metros lineales de vías el domingo, pero los trabajos se atrasaron y ayer no hubo servicio.

Los pasajeros que pretendían llegar alrededor de las 07:00 horas a la terminal para transbordar a la Línea 2 del Metro o abordar alguno de los camiones del Cetram fueron desalojados al llegar a la estación Las Torres.

Así, el trayecto de 2 minutos a Tasqueña, se prolongó hasta 20 minutos a bordo de unidades de la RTP, que prestaron servicio emergente.

Otros usuarios desembolsaron unos 30 pesos para tomar un taxi y así evitar llegar tarde a sus trabajos.

“Es una falta de respeto que no haya el servicio que debería haber y que no informen a la ciudadanía, yo quiero decirle al Gobierno del DF que los ciudadanos ya empezamos a trabajar, nos tenemos que mover ¿por qué no arreglaron esto en las vacaciones?”, exigió Jesús Sosa, uno de los usuarios afectados.

Desde la noche del domingo, trabajadores de la obra previeron que no terminarían a tiempo el reemplazo del denominado cambio de vías.

Sin embargo, ni el Director General del STE, Eduardo Venadero, ni la dependencia informaron la suspensión del servicio.

REFORMA buscó a Venadero para saber cuándo reanudarían el servicio, pero la llamada no fue atendida.



■ En Tasqueña son reemplazados 50 metros lineales de rieles para el hacer el cambio de vías de los convoyes de Tren Ligero.

